

Noticias agencias

El capital riesgo se hace con el control de la firma de colorantes Secna

(COMUNIDAD VALENCIANA) SECTORES-EMPRESAS | > AREA: ECONOMIA, NEGOCIOS Y FINANZAS
14-12-2015 / 17:00 h EFE

Un fondo de la gestora de capital riesgo Corpfin se ha hecho con una participación del 51 % y por tanto con el control del grupo Eurogamma, cuya principal filial es la compañía española Secna, especializada en la fabricación de colorantes naturales para la industria de la alimentación con planta en Chiva.

La operación, cuyo importe no ha sido hecho público, se ha llevado a cabo junto con accionistas de la compañía que lideran su equipo de dirección, y que, como resultado de la transacción, han aumentado su participación.

Eurogamma, que junto a la valenciana Secna tiene otras filiales operativas y plantas productivas en Italia y Turquía, fabrica colorantes naturales para la industria de alimentos y bebidas, y está especializada en producir tonos rojos y oscuros a partir de materias primas como la uva tinta, la zanahoria negra y el caramelo.

En 2014 el grupo obtuvo unas ventas consolidadas superiores a 50 millones de euros y, según un comunicado remitido hoy, el objetivo de Corpfin y de los actuales directivos del grupo es impulsar en los próximos años el crecimiento de la compañía, reforzando el equipo comercial y aumentando la presencia global de sus productos.

Para ello, Secna acaba de inaugurar una nueva planta de producción en la localidad valenciana de Chiva en la que ha invertido más de 20 millones de euros, y que le permitirá doblar su capacidad de producción, mejorar su eficiencia y desarrollar nuevos productos.

Twitter

Me gusta 0

Por comunidades

- Andalucía
- Aragón
- Baleares
- Cantabria
- Castilla La Mancha
- Castilla y León
- Cataluña
- Ceuta
- Comunidad Valenciana
- País Vasco
- Córdoba
- Extremadura
- Galicia
- La Rioja
- Madrid
- Melilla
- Murcia
- Navarra
- Sevilla
- Canarias

- Todas las comunidades
- Noticias
- Internacionales
- Noticias Deportivas